



COMUNICADO DE PRENSA

Región Metropolitana Sur, 29 de enero de 2022

Antisocial agrede a mansalva a bombero que trabajaba en incendio en Lo Espejo

Durante esta tarde, un desconocido golpeó con un elemento contundente a integrante de nuestro Cuerpo. El herido fue trasladado de urgencia al Instituto de Seguridad del Trabajo (IST), donde se encuentra en observación.

Tras el despacho de un 2° Batallón de Incendio (dadas las dimensiones del siniestro), en el sector de Pasaje 46 y calle Inés de Suárez, en la comuna Lo Espejo, y mientras un centenar de bomberos trabajaba para controlar las llamas, un antisocial agredió brutalmente -con un elemento contundente- al integrante de la 1ª Compañía del Cuerpo de Bomberos Metropolitanos Sur (CBMS), **Sebastián Opazo**.

En el lugar se encontraban 15 máquinas del CBMS, con apoyo de otras cinco unidades del Cuerpo de Bomberos de La Granja y del Cuerpo de Bomberos de Santiago, con más de un centenar de bomberos y bomberas dando sus mejores esfuerzos para evitar la propagación y extinguir las llamas.

Tras la alerta, el lesionado fue atendido por los paramédicos del CBMS, y luego, en la ambulancia S1 del Cuerpo de Bomberos de La Granja, fue trasladado al Instituto de Seguridad del Trabajo (IST).

El Cuerpo de Bomberos Metropolitanos Sur lamenta, una vez más, que sus voluntarios sean agredidos a mansalva cuando se trabaja en una emergencia.

En la ocasión, tanto el Superintendente Alexis Arellano Vidal, como el comandante -jefe operativo del servicio- Leonardo Marchant Riveros, condenaron los hechos e hicieron un llamado a la comunidad a cuidar a sus bomberos. No obstante, ambas autoridades del CBMS **reafirmaron el compromiso de servicio público y que, nadie que necesite de la ayuda de bomberos dejará de ser atendido**.

"Nuestro deber es proteger vidas y bienes, y tenemos un deber ético y un compromiso con la misión. Somos parte de una comunidad vecina ni ajena a los sectores que cubrimos con nuestro servicio; por tanto, no podemos comprender las agresiones de algunas personas, a quienes solo podemos calificar de antisocial", recalcó el Superintendente Arellano.

"Los ataques a bomberos representan una cifra muy baja en el total de actor del servicio, pero eso no significa que debemos dejar pasar algo como lo ocurrido en este caso. Estos hechos tienen nuestro más amplio repudio. No hay justificación para agredir a una persona que lo único que hace es trabajar por el bien de la comunidad, y sin esperar recompensa alguna", agregó el Comandante Marchant.

Todo el mando del Cuerpo expresó su preocupación por la salud del bombero atacado, y el mando de su unidad dispuso su acompañamiento para la realización de todos los exámenes pertinentes.

Cuerpo de Bomberos Metropolitanos Sur